
Abg. Salgert begrüßte den Vorschlag zur Angebotsausweitung in Heide/Inger/Birk und hoffte auf 
eine baldmöglichste Umsetzung. 
 
SkB Becker betonte, in Lohmar gebe es trotz der Mehrkosten einen parteiübergreifenden 
Konsens für den durchgehenden 30‘-Takt auf der Linie 577. Die Fehler der Vergangenheit 
werden damit korrigiert. Seine Fraktion gehe davon aus, dass die Umstellung mit dem 
Fahrplanwechsel im Sommer am 28.08.2019 erfolge. 
 
Abg. Becker schloss sich den Ausführungen ihrer Vorredner an. Sie hoffe, dass auch heute, wie 
in Lohmar, alle an einem Strang ziehen, dem Beschlussvorschlag zustimmen und die 
Taktverdichtung schnellstmöglich umgesetzt werde. 
 
Herr Dr. Berbuir, Leiter des Fachbereichs Verkehr und Mobilität, bestätigte den 28.08.2019 als 
Umsetzungstermin, sofern die RSVG ausreichend Busfahrer habe. 
 
 


